

IT-Planungsrat

Hamburg hat Vorsitz inne

[13.01.2021] Mit dem neuen Jahr hat die Freie und Hansestadt Hamburg den Vorsitz im IT-Planungsrat übernommen. Staatsrat Jan Pörksen, Chef der Senatskanzlei, ist somit der neue Vorsitzende des Gremiums.

Jährlich wechselt der Vorsitz des IT-Planungsrats (IT-PLR) zwischen Bund und Ländern. Im Jahr 2021 hat ihn die Freie und Hansestadt Hamburg übernommen. Vertreten wird Hamburg durch Staatsrat Jan Pörksen, Chef der Senatskanzlei, der somit seit dem 1. Januar 2021 den Vorsitz des Gremiums innehat. Mit Blick auf die Corona-Pandemie gilt es laut IT-PLR in diesem Jahr, einerseits bestehende Projekte fortzuführen und sich ebenso den kommenden Herausforderungen zu stellen, die sich mit der rasch fortschreitenden Digitalisierung unter veränderten Rahmenbedingungen ergeben. Schwerpunkt des Hamburger Vorsitzes seien die Weiterentwicklung des Onlinezugangsgesetzes (OZG) mit dem Modell Einer für Alle sowie die Neudefinition der Rolle der öffentlichen Verwaltung als Nutzerin, Bereitstellerin und Auftraggeberin von digitalen Technologien.

(ve)

Stichwörter: Politik, Hamburg, IT-Planungsrat, Jan Pörksen